
Reafirma la CONADE su compromiso con el boxeo mexicano rumbo a Tokio 2020

- El director de Alto Rendimiento, Arturo Contreras, asistió a la Asamblea General de la Federación de la disciplina



El director de Alto Rendimiento de la CONADE, Arturo Contreras, aseguró que la institución apoyará en todo momento el proceso de los pugilistas en su camino a la justa veraniega.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
24 de noviembre de 2019

Categoría
Comunicado

La Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), que encabeza Ana Gabriela Guevara Espinoza, reafirma su compromiso con el boxeo mexicano rumbo a los Juegos Olímpicos Tokio 2020.

En la Asamblea General de la Federación de la disciplina, celebrada en Mazatlán, Sinaloa, el director de Alto Rendimiento de la CONADE, Arturo Contreras, aseguró que la institución apoyará en todo momento el proceso de los pugilistas en su camino a la justa veraniega.



La Asamblea se realizó en el marco del Campeonato Nacional de Boxeo, que se disputa del 23 al 28 de noviembre, certamen en el que se definirá el equipo que asista al evento clasificatorio a Tokio.



El combinado mexicano buscará el boleto a la máxima justa deportiva en el clasificatorio de Buenos Aires, Argentina, en marzo del 2020.

A la Asamblea General, que estuvo presidida por el presidente de la Federación de Boxeo, Ricardo Contreras, se dieron cita 28 asociaciones estatales.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 